

歓迎の言葉

色鮮やかな花々や木々の健やかな芽吹きの中に春の訪れを感じる季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。六年間通い、たくさんの思い出のある小学校を旅立ち、中学生となった今、ワクワクした気持ちでいっぱいだと思います。その反面、勉強が難しくなったり、学年の皆や先生方、先輩方と仲良くなれるか不安だったり、どこか緊張しているのではないのでしょうか。二年前、僕が入学した時も、周りの人達と仲良くすることができるのか、この学校に慣れることができるのか不安でした。しかし、先輩方や先生方が優しく声をかけて下さったおかげで、すぐに学校生活に慣れることができました。

ここで新入生の皆さんへ、法田中学校について三つ紹介したいと思います。

一つ目は、元気な挨拶です。法田中学校では、明るく気持ちのよい挨拶が伝統となっています。「おはようございます」「ありがとうございます」など、挨拶の言葉一つで、互いが気持ち良く過ごすことができます。新入生の皆さんも、この元気な挨拶の輪に入り、この法田中学校をより明るい学校にしていきたいと思います。

二つ目は、行事です。法田中学校では一年と通して様々な行事が行われます。その中でも、体育祭と合唱祭は、この法田中学校の二大行事と言われています。体育祭では、クラスや学年の仲間と協力する競技の他に、学年を越えた競技など、小学校とは一味違う盛り上がりがあり、たくさんの仲間と絆を深めることができます。合唱祭では、各クラスが一致団結して練習し、本番では美しい歌声を広いホール全体に響かせます。時には仲間同士で意見を共有しながら、これらの行事に全力で取り組むことで、三年間共に過ごす仲間達と、大切な思い出を作ることができます。

三つ目は、学習です。中学校では教科ごとに先生がかわります。また、定期テストが前期と後期にそれぞれ二回ずつ行われます。初めは戸惑うこともあるかもしれませんが、一緒に頑張りましょう。

昨年から新型コロナにより制限がなくなり、この法田中学校にも普段の生活が戻ってきました。仲間とたくさん笑い合ったり、色々なことに思いっきり取り組むことができるようになりました。新入生の皆さんも、この法田中学校で仲間と共に楽しい思い出をたくさん作ってください。皆さんの学校生活が明るく希望に包まれたものになるよう祈念し、歓迎の言葉といたします。